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保護者・地域の皆様
令和５年の半分が終わりました。６月３０日（金）には半年間の

災厄を払うために「茅の輪くぐり」が行われる神社もあります。ま
た、７月２日（日）は「半夏生（はんげじょうず）」でした。田植え
の目安とされこの頃までには、田植えを終わらせる季節です。季節
は着実に夏を迎えるとともに、生徒たちは１学期の学校生活のまと
めをする時期となりました。１学期の自分を振り返り、充実した夏
休みが送れるように指導して参ります。引き続き教育活動へのご理
解・ご協力をよろしくお願いいたします。

東金子写真クラブとの交流授業は２年目となりま
す。目標を修学旅行でよい写真を撮るために「人物
のいる遠近感のある写真を撮ろう」と設定し、授業
を行いました。今年は、生憎の雨模様の天気だった
ために外には行けないので、目標に「狭い空間でも」
と加えて行いました。しかし、写真クラブの方々は、
「廊下に入る光の加減がとってもいい。雨の日もい
いね。」と話していました。ところで、カメラはレン
ズが１つなので、遠近感のある写真を撮るのが難し
いです。しかし、人を前後に配置する。壁の直線を
使う。斜めに撮る。上から撮る。逆に下から撮るこ
とで、遠近感のある味わい深い写真が撮れます。流
石、生徒たちは普段撮り慣れていることもあるのか、コツをすぐにつかみ、積極的に見栄えのす
る写真をたくさん撮っていました。修学旅行が楽しみです。東金子写真クラブの会長から、秋に
アリットで行われる写真展に「生徒が修学旅行で撮ってきた写真を展示しませんか。」とお誘いを
受けたので、ぜひ、お願いしたいと考えています。地域の方々と講習を深めることができ、また、
地域に生徒の様子を知ってもらうことができるよい機会となりました。

生徒たちは小学校の宿泊学習で飯
盒炊爨をしていません。したがって、
生徒にとっては初めての学校・施設
にとっては久しぶりの飯盒炊爨とな
りました。火がつかない。薪が足り
ない。水の量が分からない。施設の鍵が開いていない。食
材の置き場が分からない。等、様々なハプニングが生徒だ
けでなく、施設や学校にもありました。それらを含め仲間
との多くのよい体験をしてきました。この経験（４年ぶり）
を生徒も教職員も次に生かせたらよいなと思います。

好天に恵まれ、修学旅行の練習を兼ねて、上野・浅草方面へ行って
きました。スカイツリーからは、ＴＤＲや近くの建物がよく見えたそ
うです。電車の整列乗車や切符の買い方が分からない、ＪＲと私鉄の
違いが分からない等ハプニングもあったようです。体験しなければ分
からないことがたくさんあります。文字通りの校外学習となりました。
また、仏子駅で生徒の出発を見送りしていた本校職員に地域の方が「ど
この中学校ですか。私にまであいさつしてくれました。うれしいです。」
と話しかけてくれました。本校職員は胸を張って「東金子中学校です。」
と答えたそうです。地域の方に生徒が誉められるのは嬉しいものです。

青き地球を憧れて

東金子写真クラブとの交流授業５月２３日

１年生校外学習 ５月３０日

２年生校外学習 ６月１日



飯能高校・狭山経済高校・
東野高校・狭山ヶ丘高校の４
校に出前授業をしていただき
ました。高校の雰囲気がよく
分かる授業でした。特に飯能
高校の数学の先生が、「入学試
験の証明問題では、分からな
いから何も書かないのではなく、『自分はここまでわか
っている。』とか『このような考えでできそうだ』等自
分の考えを書くこと。アピールすることが大切です。
そうすれば、途中点がもらえます。また、それは証明
だけではなく、どんなときでも大切です。」と話していたことが印象に残りました。入試だけ空欄
を作らないようにやろうと思ってもできません。普段の授業やテスト、生活面であきらめること
なくやり切ることが大切だと改めて感じました。また、今回は、６校時を保護者同席の高校説明
会を企画しました。多くの保護者の参観がありました。保護者の方は、高校の説明をうなずきな
がら聞いていました。生徒も保護者の皆様も意識が高まったのではないでしょうか。

第１回学校運営協議会を開催しました。今回は、各小中
学校の学校運営方針の承認を行いました。その後、本中学
校区で取り組む「あいさつ」「教育支援（ボランティア）」
「環境整備」の３点について意見交換をしました。特に、
「あいさつ」では、学校は、児童生徒に「交通指導員・清
掃員・近所の知っている方等関係がある方にあいさつをす
る」ことを指導する。地域は、「子どもたちがあいさつし
てきたら大人としてきちんとあいさつを仕返す。」ことを
しましょうとなりました。次回の第２回学校運営協議会で
熟議をすることになります。

重点月間では、東金子小・新久小の先生方
が授業参観と乗り入れのために、中学校へ来
校されました。また、中学校からは生徒会本
部の生徒が中心となって、それぞれの小学校
へあいさつ運動に出かけました。久しぶりに
会う小学校の先生を、生徒たちは笑顔で出迎
えることができました。

フードバンクいる 所沢市にある
まの理念である「食 ミューズで行わ
品ロスの削減と食を れました。夏休
通じたセーフティー みに行われるコ
ネットの活動」に協 ンクールに向け
力し、ボランティア て日頃の練習の
を募集します。毎回 成果を見るよい
のように参加する生 発表会となりま
徒もいて感心させら した。

れます。協力ありがとうございます。

１日目は雷、２日目は真夏日とめまぐるしく変わる天気の中、学校総合体育大会入間市予選会
が開催されました。今年からほぼ新型コロナ前の大会に戻りました。保護者の方々が観戦するこ
とができ、声を出しての応援もできました。仲間からの大きな応援の中、選手達は日頃の練習の
成果を発揮すべく、頑張りました。また、保護者の皆様には、朝早くからお弁当の準備や生徒の
健康管理へのご協力ありがとうございました。主な大会結果は下記の通りです。県大会出場部は

３年生出前授業 ６月７日

第１回学校運営協議会 ６月８日

フードバンクいるまボランティア６月１７日

小中一貫教育重点月間 ６月５日～２３日

入間地区吹奏楽研究発表会６月１４日

学校総合体育大会 ６月１６日～１９日



来月から始まる県大会に入間市の代表として参加します。

【主な大会結果】
ソフトボール部： 優勝 地区大会出場

剣道部： 男子 団体戦 優勝 県大会出場
個人戦 ２位 さん ３位 さん 県大会出場

女子 団体戦 準優勝
個人戦 １位 さん 県大会出場

男子バスケットボール部： ３位

女子バスケットボール部： １回戦惜敗

男子ソフトテニス部： 団体戦 ２回戦進出

女子ソフトテニス部： 団体戦 ３位
個人戦 ３位 ・ 組 県大会出場

サッカー部： １回戦惜敗

陸上部： 総合３位
男子：・２００ｍ １位 さん 県大会出場 ・４００ｍ ３位 さん

・１年１００ｍ２位 さん 県大会出場 ・１１０ｍＨ２位 さん
・１５００ｍ３位 さん ・３０００ｍ３位 さん
・走幅跳 ３位 さん
・４００ｍＲ３位 ・ ・ ・ 組

女子：・２年１００ｍ１位 さん 県大会出場 ・２００ｍ ３位 さん
・１５００ｍ３位 さん ・砲丸投 ２位 さん
・４００ｍＲ３位 ・ ・ ・ 組

水泳：
男子：・５０ｍ自由形 さん 県大会出場 １００ｍ自由形 さん 県大会出場
女子：・２００ｍ背泳ぎ さん 県大会出場 １００ｍ背泳ぎ さん 県大会出場

【７月の行事予定】※行事予定は変更する可能性があります

１（土） チャレンジTHE Bukatsu １２（水） 授業参観（５時間目）保護者会
２（日） 開校記念日 １３（木） 短縮日課（～１９）
３（月） ランチタイムストーリー １５（土） ＰＴＡ資源回収
４（火） ３年生・４時間授業 ２０（木） 終業式
５（水） ３年生・修学旅行（～７） ２１（金） 夏季休業日（～８／２４）

２年生・社会体験チャレンジ 三者相談（～８／４）
１０（月） ３年生・１時間遅れで登校

そばにいたいよ 君のために出来ることが 僕にあるかな
いつも君に ずっと君に 笑っていてほしくて
ひまわりのような まっすぐなその優しさを 温もりを 全部
これからは僕も 届けていきたい ここにある幸せに 気づいたから

――――秦基博『ひまわりの約束』

※２学期より、学校だよりはリーバーのみの配信を予定しております。
予めご承知おきください。※


